

# 西高だより

2009年11月創刊 第183号



西仙北高校広報紙 Vol. 1  
2025年5月吉日発行

4月8日(火)、本校体育館にて、入学式が行われました。  
校長先生は式辞の中で、「学び方を学ぶことと寛容さを大切にしてほしい。」と新入生に話されました。  
新入生代表の加藤さんは、「今日の気持ちをおぼろげに忘れることなく、高校生としての規律を守り、勉学に、特別活動に、そして地域活動に、西仙北高等学校の生徒として積極的に努力することを誓います。」と述べました。

## 入学式

今年、西仙北高校は、創立六〇周年を迎えました。



## 西高カジジュアルデー & シャツフルランチ

4月28日(月)、春のカジュアルデー&シャツフルランチが開催されました。今年も天気は恵まれ、過ごしやすかったです。今年もシャツフルランチは、制服ではなく自分を選んで私服を着て登校することができると好評です。1年生の伊藤さんは、「たまに普段着で登校するのは、気分転換になっていいと思います。」と話していました。



新入生たちは、生徒会入会式やオリエンテーション、対面式、応援歌練習などに参加し、西仙北高校での生活を順調にスタートさせました。



シャツフルランチは、学年やクラスを越えて、いつもとは違うメンバーでお弁当を食べるという行事です。昼休みに、校庭の芝生にブルーシートを敷いて、全校生徒と先生方、それぞれ輪になって座って、お弁当を食べました。  
シャツフルランチの企画・運営にあたった3年生の京極さんと佐々木さんは、「まだ学校に慣れていない1年生もみんな楽しい時間を過ごすことができました。」と話していました。



## 大綱交流館 訪問

1年生は、学校設定科目「地域探究I」という授業の中で、刈和野大綱引きについて探究活動を行っています。今年も大綱交流館を訪問し、大綱引きについて学んできました。  
この日は、校庭の八重桜が満開。少し汗ばむ陽気となりました。



大綱交流館では、館内見学の後、大綱引き保存会会長から講話をいただきました。そして、最後に動画を見せていただきました。  
刈和野以外の地域から通学している生徒にとって、大綱引きは、その規模も迫力も想像を超えたスケールの大きさです。また、地域の方々が神事を行い、時間をかけて準備を進めていることにも驚きました。

「すごい迫力でした。地域の祭りについてもっと調べてみたいと思います。」と話していました。



# 全県総体壮行式



5月22日(木)、全県総体壮行会が行われました。サッカー部は、横手・横手清陵との合同チームで、バドミントン部は、シングルで大会に出場します。

応援委員の田村さんが激励の言葉を述べ、選手から大会日程の紹介と決意表明がありました。その後、応援委員のリードで、みんなで心を込めてエールを送りました。

選手の活躍が期待されます。



## 大綱米プロジェクト 田植え

5月26日(月)、大綱米プロジェクトの田植えに参加しました。

当日は、早朝に雨が降ったものの、学校が始まる時間までには晴れて、予定通り、バスに乗って、大綱ファームへ向かいました。気温は少し低めでしたが、西高生は淡々と田んぼに入り、どんどん苗を植えていきました。校長先生をはじめ先生方も田んぼに入り、苗を植えたり生徒のみなさんを応援したりしました。

刈野大綱引きで使われる、丈夫な稲わらに育ってほしいと思います。



## 活動紹介 ボランテニア同好会

今年度は7名で活動しています。

主な活動内容は、校地内の花壇の整備、校内の清掃活動、募金活動の他、月2回、児童クラブを訪問して、子供たちの遊び相手やおもち作りなどを行っています。また、高齢者の方のお弁当に添えるお手紙を書く活動もしています。昨年度は福祉施設で季節の行事の飾り付けを手伝ったり、窓拭きを手伝ったりもしました。



### 6月の行事予定

15日(日)	全商ビジ 初計算検定
18日(水)	学校運営委員会
21日(土)	西高祭(60周年記念)
22日(日)	全商簿記実務検定
23日(月)	代休
27日(金)	学校運営協議会
29日(日)	全商ビジ 初文書検定

### 7月の行事予定

1~4日	期末考査
15日(火)	地域探究II発表会
16日(水)	学校運営委員会
18日(金)	終業式、手話技能検定
22日(火)	夏季休業、3年夏季講座(7日間)
23日(水)	1・2年夏季補習(6日間)
28日(月)	体験入学
29日(火)	インターンシップ

## 大相撲



五月場所  
取り組み結果  
4勝3敗  
番付 東序二段三十七枚目



加藤さんは、本校OB(R6年3月卒)の力士です。